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竹馬会キャラクター

な べ ム シ 君

は ず み

８月２６日（日）ひまわり畑の草

取りをしました。種まきから３週

間でひまわりの成長とともに雑

草も伸びたために急きょ実施す

ることになりましたが、２０人程

の人が出てくれて１時間程で作

業は終わりました。

９月８日９月１５日

８月５日の種まき後、ひまわりは順調に育っています。１カ月後に蕾もつきはじめ、９月１５日現在、背丈の高

さに成長しています。１０月には咲き始めると思います。

道路清掃
８月１９日（日）「道の

日」（８月１０日）の一

環で行われた、佐知地区

内の道路清掃活動に参

加しました。

泥田バレー会場の

草刈り
８月２６日（日）ひまわ

り畑の草取り終了後、泥

田バレー会場の草刈りを

行いました。

河川敷の草刈り
９月９日（日）河川敷の草刈りを行いました。先月号

の「はずみ」では９月２３日のコスモス園の草刈りの

後に実施する予定でお知らせをしていましたが、すで

にかなり伸びていたのと、２３日頃には彼岸花が咲く

時期なので、早めに刈ろうということで、急きょ実施

しました。当日は２０名もの参加があり１時間程で終

わりことが出来ました。

諌山地区に地域活動団体結成！
諌山地区のソフトボールチーム（まだあったそうです）

を解散し、竹馬会のようなグループを作ろうということ

で、区長から組織の結成を任された有志５名が竹馬会の話

を聴きに来ました。

９月７日（金）消防団詰所において、佐賀会長、相良事

務局、川西会計と１９時から２２時までの３時間に亘り熱

い議論を交わしました。

現在、ソフトボールの試合はないものの、昔の名残りで

ソフトボールチームがそのまま、どんど焼きや盆踊りの地

域活動を行っているそうです。諌山地区には最近、転入者

も多くなり、正式にソフトボールチームを解散して、竹馬

会のようなグループを作ろうと、地区を上げて取り組むこ

とになったそううです。

原口の「わらべ会」に続き、竹馬会に影響を受けたグル

ープの結成です。是非、実現してほしいものだと思います。

■コスモス園草刈り

  ９月２３日（日）午前６時～

  真坂活性化センターに午前５時４０分集合

■コスモス園 開園祭

１０月 ７日（日）午前１０時か～

  今年は竹馬会の出店はありません。

昭和６２年の八面山高原フェアーから２５年。不参加

は初めてのことです。今年は、家族揃って一市民とし

てゆっくりコスモス祭りを楽しんでください。

◆来年２月中旬の土曜日、熊本県天草市の「佐伊津地区振

興会」から竹馬会に視察研修の申込みがありました。お

互いに勉強になりますので受け入れることにしました。


